

ABSTRAK

Nama: Tuti sahowati, NIM: 133400239, Judul Skripsi: Kerjasama guru kelas dan orangtua dalam membangun rasa percaya diri siswa kelas satu (studi kasus di MIN 1 Kota Cilegon Banten).

Kerjasama antara guru dan orangtua merupakan hal yang sangat penting dalam menumbuhkan atau membangun rasa percaya diri anak. Disekolah gurulah yang mempunyai peranan penting dalam mendidik siswa, dan dirumah yaitu orangtua, orangtua yang mendidik anaknya agar mempunyai rasa percaya diri yang tinggi. Dan disini peran orangtua dan guru sangat penting dalam meningkatkan rasa percaya diri siswa.

Dari uraian diatas maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana gambaran tentang rasa percaya diri siswa kelas satu di MIN 1 Kota Cilegon Banten ?, 2) Bagaimana kerjasama guru kelas dan Orang Tua dalam membangun rasa percaya diri siswa kelas satu?

Tujuan penelitian tersebut adalah: 1) Untuk mendeskripsikan bagaimana gambaran tentang rasa percaya diri siswa kelas satu di MIN 1 Kota Cilegon Banten. 2) Untuk menjelaskan kerjasama guru kelas dan orang tua dalam membangun rasa percaya diri siswa kelas satu serta perkembangannya di MIN 1 Kota Cilegon Banten.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, dengan objek penelitian 15 wali murid atau orang tua satu guru dan limabelas siswa. Tehnik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara mendalam dan studi dokumentasi. Metode yang digunakan deskriptif analisis. Berdasarkan hasil dari penelitian yang diperoleh dapat disimpulkan bahwa 1) Kerjasama orang tua untuk membangun rasa percaya diri siswa kelas satu, 2) Kerjasama Siswa kelas satu dalam membangun rasa percaya diri, 3) Kerjasama guru kelas untuk membangun rasa percaya diri siswa kelas satu.

Orang tua menanggapi bahwa Komunikasi antara pihak sekolah dan orang tua dapat menjadi jembatan penghubung untuk mengetahui kebutuhan dan perkembangan anak selama di sekolah dan di rumah, maka di bentuklah paguyuban. Siswa menanggapi bahwa komunikasi antar guru dan orang tua membuat siswa lebih aktif dalam segala hal. Guru menanggapi bahwa kepercayaan diri sangat penting untuk dimiliki siswa karena dengan memiliki kepercayaan diri, siswa akan lebih berani dan mandiri sehingga mempermudah proses pembelajaran.